



Atelier Mécanique Novembre 2014

Travaux Pratiques du Docteur Pascal



Une fois de plus nous avons ce dimanche un rendez-vous scientifique avec notre bicyclette. L'Atelier Bellevillois s'était installé confortablement au Tennis Club du Stade Léo Lagrange. Le Soleil était de la partie, de ce fait des vélos se sont perchés sous ses rayons d'automne. Le Doc dans son tablier bleu s'est avancé d'un pas assuré vers l'un de ses patients suspendus dans les airs. Lorsque la séance a commencé, l'assistance volubile soudain s'est tut. D'un coup de clef magique il a abordé les généralités, puis répondant aux questions pertinentes, il nous a fait rapidement pénétrer dans les mystérieux secrets de la Mécanique. Nos yeux suivaient ses mouvements chirurgicaux et nos oreilles frétilaient. Avec patience et détermination, il nous a clairement expliqué le pourquoi du comment.



Pascal est parvenu à tenir en haleine une vingtaine de Bellevillois pendant plus de 2 heures. Il a transmis les fibres de sa passion à des garnements d'habitude très agités et indisciplinés, devenus méconnaissables par leur attention. Le Doc leur a influé le savoir afin de les sauver d'un éventuel naufrage au milieu de nulle part. La leçon fut bonne, vivement la prochaine séance !

Les absents qui ont toujours tort, peuvent se rattraper en se rendant chez Doc'Vélos 3, rue Emmery dans le 20^e arrondissement.

Photographies et Texte de FrançoisN
D'autres photographies sont exposées sur le Site sc-belleillois.com